



6 mars 2020

SIAMS 2020, en route vers de nouvelles aventures !

Chères exposantes, chers exposants,

La décision de repousser le SIAMS a été difficile à prendre, mais vu l'évolution de la situation liée au covid-19, c'était la seule décision logique. Par rapport aux nouvelles dates, nous sommes conscients qu'elles vont créer des problèmes à certains d'entre vous et nous en sommes vraiment désolés.

Comme annoncé, nous allons prendre rapidement contact avec vous afin de voir tous les détails et modalités de la participation ou de la non-participation au SIAMS 2020 du 10 au 13 novembre de cette année.

Affiches personnalisées

Dans l'intervalle pour tous les participants, vous pouvez d'ores et déjà générer vos affiches personnalisées avec les nouvelles dates. Si le contenu que vous aviez inséré est toujours valable, il suffit de recréer le PDF pour disposer d'affiches personnalisées prêtes à l'emploi avec les nouvelles dates. Pour rappel, le tutoriel est disponible ici : <https://www.siams.ch/actualite/tuto--comment-generer-les-affiches-personnalisees/3334>

Infos à la presse spécialisée

Merci à tous ceux d'entre vous qui nous avez envoyé des infos et nouveautés pour la presse. Sauf avis contraire de votre part, nous allons diffuser vos informations et continuer le travail médiatique. Merci de nous dire si vous pensez que les infos fournies ne doivent plus être communiquées suite au report de dates.

Meilleures salutations et à très vite

Laurence Roy et Pierre-Yves Kohler